CICOP EN EL 30º ENCUENTRO NACIONAL DE MUJERES (ENM)









Durante los días 10, 11 y 12 de octubre, Mar del Plata se vio colmada por 65.000 mujeres que, desde distintas provincias argentinas y países limítrofes, concurrieron a la ciudad sede del 30° Encuentro Nacional de Mujeres. Un hito sin otros antecedentes en organización plural, democrática, autogestionada y autofinanciada. Una delegación de compañeras de CICOP participó de las actividades programadas intercambiando intensamente en los talleres donde se llevaron nuestros logros y reclamos.

Las deliberaciones trascurrieron con muestras de preocupación e impotencia al recibir las noticias sobre cuatro nuevos femicidios en Argentina: uno en Salta, otro en Buenos Aires y dos en la ciudad que nos albergaba.

Por eso, cuando la marcha del domingo inició el recorrido de 40 cuadras para visibilizar los reclamos por más derechos, las consignas contra las violencias recorrieron la ciudad. Al grito de "Ni una menos, ni una más, ja los asesinos la cárcel ya!", se escucharon los reclamos por políticas públicas eficaces que nos protejan.

Aún nos esperaban nuevas muestras de intolerancia. Luego de recorrer varios puntos de la ciudad señalando distintos aspectos de la lucha, la marcha fue interrumpida frente a la Catedral por el accionar de grupos anti-derechos y el brutal accionar policial quienes, sin miramientos, dispararon balas de gomas y gases lacrimógenos hacia las manifestantes en un hecho sin precedentes en los ENMs. No sólo hubo varias compañeras heridas y centenares de personas sufrieron los efectos de los gases, sino que también hubo detenciones. En una actitud preocupante por lo irregular, al menos tres jóvenes fueron retenidas en el interior del templo y varias mujeres fueron detenidas. Durante la noche, las organizaciones trabajaron para que fueran liberadas.

¡Ni una menos! ¡Nunca más!

Declaración de CICOP sobre los hechos de violencia y la represión en el Encuentro

El Consejo Directivo Provincial de CICOP repudia enérgicamente los hechos de violencia producidos contra la multitudinaria movilización realizada en el marco del Encuentro Nacional de Mujeres en Mar del Plata. Los grupos de ultraderecha comandados por Carlos Pampillón no sólo atentaron contra los justos reclamos de las mujeres movilizadas, con la violencia de género como uno de sus centros, sino que fueron intolerantes con la diversidad política del masivo y unitario evento. Repudiamos, asimismo, la represión policial que, con gases lacrimógenos, balas de goma y detenciones, fue funcional al accionar de esos grupos reaccionarios y marginales. Exigimos la investigación y el castigo a los responsables.